

## »Tomaten in der Badewanne« — Buchpremiere zum Welttag der Alphabetisierung

Ein ungewöhnliches, berührendes Buch mit dem Titel »Tomaten in der Badewanne« ist im Sommersemester an der weißensee kunsthochschule berlin entstanden. Es basiert auf der Kooperation mit der Schreibwerkstatt für Lese- und Schreibschwache des Bildungsträgers »Lesen und Schreiben e.V. Berlin«. Fünf Studentinnen haben 42 kurze Geschichten, die von Analphabeten geschrieben wurden, illustriert und das Buch konzipiert. Die aus der Fantasie oder aus eigenen Erlebnissen entwickelten Geschichten werden durch ganzseitige farbige Illustrationen interpretiert. Die Illustratorinnen sind Nozomi Horibe, Katja Gendikova, Rie Yamada, Gurli Bachmann und Irene Fernandez Arcas. Das Projekt leiteten Prof. Nanne Meyer und Simone Schöler im Fachgebiet Visuelle Kommunikation. Zum Welttag der Alphabetisierung wird es nun bei »Lesen und Schreiben« druckfrisch vorgestellt.

Termin: Freitag, 9. September 2016, 15:00 Uhr

Ort: Herrnhuter Weg 16, 12043 Berlin-Neukölln

Erwerbsmöglichkeit, Preis und Weiteres unter: <http://www.lesen-schreiben.com>,

Telefon: 030 / 687 40 81, E-Mail: [info@lesen-schreiben.com](mailto:info@lesen-schreiben.com)

## »Tomaten in der Badewanne« — Book Launch to Mark International Literacy Day

An unusual, touching book with the title Tomaten in der Badewanne (Tomatoes in the Bath tub) was created in the summer semester at weißensee academy of art berlin. It is the result of a cooperation with the writing workshop for people with reading and writing weakness, run by the educational provider »Lesen und Schreiben e.V. Berlin«. Five students of Berlin Weissensee School of Art illustrated 42 short stories, written by illiterate people. The stories, which developed from the authors' imagination or their own experience, are interpreted by full-page color images. The illustrators are Nozomi Horibe, Katja Gendikova, Rie Yamada, Gurli Bachmann, and Irene Fernandez Arcas. The project was directed by Prof. Nanne Mayer and Simone Schöler in the department of Visual Communications. On the upcoming World Literacy Day it will be presented fresh off the press.

Date: Friday, September 9th, 2016, 3 pm

Venue: Herrnhuter Weg 16, 12043 Berlin-Neukölln

Further informations about the price, where to buy the book etc., see: <http://www.lesen-schreiben.com>,

Telephone: 030 / 687 40 81, E-Mail: [info@lesen-schreiben.com](mailto:info@lesen-schreiben.com).

### Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)